



**Einreicher:**

Stadtverordnete Bankwitz, BürgerBündnis

**Betreff:**

Ausschilderung/Verkehrsführung zum Biosphärenparkplatz

Erstellungsdatum 20.05.2009

Eingang 902:

Datum der Sitzung: 03.06.2009

**Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:**

Die Georg-Herrmann-Allee ist als eine breite Straße mit Parkmittelstreifen bzw. Schienenbett angelegt worden. Sie zweigt von der Pappelallee ab und führt an der Biosphäre vorbei bis zur Viereckremise. Etwa 200 m der Straße sind in der Nähe der Biosphäre einseitig nicht fertiggestellt worden. Besucher, die von der Pappelallee kommen, z.B. zur Biosphäre möchten, stoßen auf ein Sackgassenschild und müssen ohne Hinweise einen Umweg über die Russische Kolonie suchen, um zum Parkplatz Biosphäre zu gelangen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Besteht eine Möglichkeit, die Ausschilderung/Verkehrsführung für den Weg von der Pappelallee zum Biosphärenparkplatz auch für Ortsunkundige klar darzustellen?

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

**Anlage:**

Antwort der Verwaltung